



Avanzan las gestiones para construir nuevo hospital y Cefsam en Quintero

El centro hospitalario se ubicará junto a la ruta F-210

QUINTERO.- El alcalde Rolando Silva Fuentes sostuvo una reunión de coordinaciones con el diputado Nelson Venegas Salazar, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota - Petorca (SSVQP), Andrea Quiero Gelmi y la directora del Hospital Adriana Cousiño, Carla Cárdenas.

El objetivo del encuentro fue avanzar en las gestiones para la construcción del nuevo hospital bicomunal Quintero - Puchuncaví y también coordinar el trabajo pendiente para transformar la Posta Rural de Loncura en un Centro de Salud Familiar (Cesfam).

Las autoridades visitaron los terrenos donde se proyecta emplazar el futuro hospital, que se construirá sobre una superficie de 6,5 hectáreas junto a la ruta F-210. La propiedad ya fue cedida en comodato desde la Municipalidad de Quintero al Servicio de Salud en noviembre de 2024.

En el sitio, el alcalde quintero, Rolando Silva, dijo: "(En estos terrenos) se va a hacer un sueño que tenemos todos, no solamente la directora, sino toda la"

Quintero y también nuestra comuna vecina de Puchuncaví, y que aquí se genere el día de mañana el hospital tan anhelado para la comuna".

El diputado del distrito 6, Nelson Venegas, destacó el compromiso adquirido para acelerar el proceso: "Ahora tenemos que seguir gestionando y acabamos de comprometer una reunión con el ministro Marcel para que genere los recursos suficientes para que este proyecto se materialice lo más pronto posible, porque sabemos que la salud es lo más importante".

Las autoridades visitaron las instalaciones de la Posta Rural de Loncura, donde identificaron las necesidades prioritarias y definieron las gestiones más pertinentes para concretar el proyecto de transformar el recinto en un Cesfam.

En esta línea, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota - Petorca, Andrea Quiero, comentó: "Hemos visto en Loncura que tenemos una Posta que requiere ser reconocida como Centro de Salud Familiar, pero además avanzar hacia la reposición de la misma, más establecimientos de salud para construir una mejor salud en este territorio, Quintero, en el que vivir mejor es posible".

Por su parte, el alcalde Rolando Silva agregó: "Junto a

en mejorar la categoría de la posta y devolverle el estatus de Cesfam, para contar con más

especialistas y, en el futuro, postular a un Cesfam nuevo para esta localidad".



De izquierda a derecha: la directora del Hospital Adriana Cousiño, Carla Cárdenas; el alcalde Rolando Silva; la directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota - Petorca, Andrea Quiero y el diputado del distrito 6, Nelson Venegas.